
花壇整備 

 

１０月には花壇の除草作業を，１２月には葉ぼ

たん植えをしていただきました。 

 
 

 
第２回協議会を開催しました 

 １１月２１日（木）本校会議室において，第２回河内中学校魅力ある学校づく

り地域協議会を開催しました。 

今回は，委員の方々に本校の教育活動（給食の試食と給食指導の見学，５校

時の授業参観）や校内の様子を見ていただきました。懇談会では，委員の皆様か

ら貴重なご意見をいただきました。今後の学校教育に役立てていきたいと思いま

す。以下に，ご意見，ご感想の一部を紹介します。 

 

 

 

 

地域未来塾 
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・授業の様子を見ていると，男女の差なく協力している姿が見られた。日頃からの積み重ねの賜だと感じた。 

・廊下の掲示物も一人一人しっかり書かれていて素晴らしかった。 

・マラソン大会，合唱コンクールと両方しっかりやれていて素晴らしい。自分の学校に自信があるという証拠。 

・授業や普段の態度から，しっかりあいさつができているなど，子どもを見ていると安心できる。心身ともに

健康，人間関係が良好であることの現れ。 

・授業の様子がとても素晴らしい，展示物がとても温かみを感じる。あいさつもとてもよい。 

・登校時などいいあいさつをしていて，小学生にとってもいい先輩が身近にいて，お手本になっている。 

・登下校の際に交通ルールを守るなど，改善を図ってもらいたい点もある。 

協議会の活動を紹介します 

校内環境整備活動 
 

未来会議を実施しました 

  昨年度に続き，２度目の未来会議を開催しました。魅力協の委員さんと生徒会執行部で，「地域とつなが

る。未来につなげる。」をテーマに，話合いを深めました。今後は，具体的な実践に向けて取組を進めていき

たいと思います。 

７月から１２月まで，月１回の未来塾を開催し

ました。毎回１０人以上の生徒が参加し，学習支

援員さんに分からないところを教わりながら真剣

に取り組みました。 


